

Auskunft von Herrn Hackenberg, Festring Perlach e. V.

"Weder an den Außenmauern noch im als Gedächtnisstätte gestalteten Haupteingang der Pfarrkirche St.-Michael war jemals das Ehrenschild für den Feuerwehrhauptmann Sebastian Bauer angebracht. Ursprünglich war dieses Schild am alten Feuerwehrhaus der Freiwilligen Feuerwehr Perlach am Gebäude mit der Hausnummer "Pfanzeltplatz 5" angebracht. Wie lange und wo es dort hing, konnte trotz eingehender Besichtigung nicht festgestellt werden.

Heute findet man das Schild im Gelände der Freiwilligen Feuerwehr Perlach, Wolframstraße 4, etwas von der Straße abgewandt am Eingang zu Wohnungen, also nicht an der Fahrzeughalle.

Ausgestellt wurde die Gedenktafel 1930 also im Jahr der Eingemeindung Perlachs."